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ja und nein.

fakt dürfte sein, dass es mehr gewesen ist als bei uns.

es war nun ja auch nicht so, dass er auf schalke gewechselt ist.

er scf ist durchaus immer wieder dafür bekannt, auf junge spieler zu setzen, ihnen zu vertrauen
und sie besser zu machen.

insofern denke ich, dass kammers entscheidung nicht nur auf die kohle allein zurückzuführen
war.

hat halt ned geklappt. schade für ihn.

bin gespannt, wo er noch überall aufschlagen wird.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18822-patrick-kammerbauer-39/?postID=3446868#post3446868

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18822-patrick-kammerbauer-39/?postID=3446868#post3446868

